

Un café-débat pour la journée internationale des droits de l'enfant

Le 17 novembre 2021

Dans le cadre de la journée internationale des droits de l'enfant, la Ville de Fresnes organise, samedi 20 novembre à 14h au centre Henri-Thellier, un café-débat autour du thème du bien-être de l'enfant.

Et pour cette première participation à cet événement d'envergure, la Ville propose aux parents fresnois, un moment d'échange avec le professeur neuro-pédiatre Yann Mikaeloff.

L'objectif de cette rencontre est de donner aux familles, les outils pour identifier les difficultés, les angoisses et les besoins des enfants qui ont pu être éprouvés lors des périodes successives de confinement pendant deux ans.

Deux ans est une période très longue pour de jeunes enfants et le huis clos de la sphère familiale est parfois lourd à supporter pour eux. La gestion de cette période peut prendre différents aspects chez l'enfant. Parfois les signes de fragilité sont facilement perceptibles. Mais souvent ces signes restent peu identifiables, cachés dans la routine quotidienne.

Cette rencontre conviviale sera organisée dans le respect des règles sanitaires en vigueur.

À propos du professeur Yann Mikaeloff

Yann Mikaeloff est neuropédiatre universitaire, professeur à la Faculté de médecine Paris-Saclay (pédiatrie, parentalité, psychoéducation, santé publique des enfants, adolescents et des familles, expertise médico-légale pédiatrique), chercheur au CESP-INSERM et responsable du Centre de protection de l'enfance et de l'adolescence (CPEA) Val-de-Marne/Hauts-de-Seine du GHU Paris-Saclay, site de l'hôpital Bicêtre, Assistance Publique Hôpitaux de Paris (APHP).

Il est également le fondateur de l'association Neurosciences et Santé Sociale (NESS). Il travaille avec des enfants, adolescents et leurs adultes encadrants (parents, familles d'accueil, professionnels impliqués dans la protection de l'enfance) et développe la psychoéducation dans les domaines de la santé, de l'éducation nationale, de la protection de l'enfance, de la parentalité et de la sécurité civile citoyenne.

Journée internationale des droits de l'enfant : samedi 20 novembre 2021

Café-débat à 14h au centre Henri-Thellier, 18 rue Auguste Daux

Infos sur fresnes94.fr